## Karlheinz Weber

Nachruf auf Udo Hansen zum Tode am 16. Jan. 1987, in: Das Orchester 4/1987.

Nach schwerer Krankheit verstarb im Alter von 61 Jahren Udo Hansen (geb. 1.8.1925 in Essen), stellvertretender 1. Posaunist und Basstrompeter des Gürzenich-Orchesters der Stadt Köln. Nach dem Studium bei seinem berühmten Vater, Arno Hansen (der Soloposaunist und Lehrer an der Folkwangschule in Essen war und sich einem Namen durch die Herausgabe noch heute weit verbreiteter Posaunenliteratur gemacht hat), nach Kriegsgefangenschaft in England und seinem ersten Engagement in Essen kam Udo Hansen 1964 zum Gürzenichorchester. Er galt als einer der besten Basstrompeter in Deutschland und wurde für dieses Instrument oft zu Aushilfen ins Ausland berufen, so nach Portugal, Spanien, Frankreich, Italien und Schweden. Bei den Bayreuther Festspielen wirkte er seit 1963 14 mal innerhalb von 18 Jahren mit, davon 10 Spielzeiten als Basstrompeter.